

Gesellschaftsvertrag

der

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III

§1 Firma, Sitz

1. Die Gesellschaft führt die Firma

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III

2. Sitz der Gesellschaft ist Frankfurt am Main.

§2 Gegenstand des Unternehmens

1. Gegenstand des Unternehmens und einziger Zweck der Gesellschaft ist ausschließlich der Erwerb, das Halten und das Verwalten von Beteiligungen an Neteera, mit Sitz The Hebrew University of Jerusalem, Givat Ram, PO Box 39088, Jerusalem 9139002, Israel, eingetragen im Unternehmensregister unter der Nummer 515163442 (Zielgesellschaft), sowie weitere zur Erfüllung dieses Zwecks geeignete Tätigkeiten durchzuführen. Andere Aktivitäten sind ausgeschlossen, ebenso die Aufnahme von Fremdkapital.

2. Die Gesellschaft ist berechtigt, alle Geschäfte zu betreiben, die geeignet sind, den Gesellschaftszweck zu fördern.

§3 Gesellschafter, Kapitalanteile, Einlagen, Haftsummen

1. Komplementärin, also die persönlich haftende Gesellschafterin, ist die G4B Hannover Invest Management GmbH, AG Frankfurt am Main HRB 124296, Hanauer Landstraße 328-330, 60314 Frankfurt am Main. Sie leistet keine Einlage und hat keinen Kapitalanteil.

2. Derzeit einziger Kommanditist ist die G4B Hannover Beteiligungsverwaltung GmbH, AG Frankfurt am Main HRB 124425, mit einem Kapitalanteil von 25,00 EUR und einer Zuzahlung in die gesamthänderisch gebundene Rücklage der Gesellschaft (§ 4 Abs. 4) in Höhe von EUR 24.975,00.

3. Die Komplementärin ist berechtigt und wird hiermit von sämtlichen Kommanditisten unwiderruflich bevollmächtigt, nach Maßgabe der nachfolgenden Bestimmungen weitere Kommanditisten an der Gesellschaft zu beteiligen. Die Aufnahme weiterer Kommanditisten darf nur auf Grundlage von Beitrittsvereinbarungen erfolgen, die inhaltlich dem als Anlage 3.3 (a) beigefügten Muster entsprechen, in denen sich der neu aufzunehmende Kommanditist insbesondere verpflichtet, für jeden Euro übernommene Pflichteinlage eine weitere Zuzahlung in die gesamthänderisch

Articles of Association

of

Health Innovations Invest GmbH & Co KG III

§1 Company, registered office

1. The company name is

Health Innovations Invest GmbH & Co. KG III

2. The registered seat of the company is Frankfurt am Main.

§2 Objective of the company

1. The company objective and the sole purpose of the company is exclusively the acquisition, holding and administration of participations in Neteera, with business address at The Hebrew University of Jerusalem, Givat Ram, PO Box 39088, Jerusalem 9139002, Israel, registered in the Company Register under 515163442 (target company), as well as to carry out other activities suitable for the fulfillment of this purpose. Other activities are excluded, as is the raising of debt capital.

2. The company is entitled to engage in all business activities that are suitable for promoting the company's purpose.

§ 3 Shareholders, capital shares, contributions, liability sums

1. The general partner, i.e. the personally liable partner, is G4B Hannover Invest Management GmbH, AG Frankfurt am Main HRB 124296, Hanauer Landstraße 328-330, 60314 Frankfurt am Main. It makes no contribution and has no capital share.

2. Currently the sole limited partner is G4B Hannover Beteiligungsverwaltung GmbH, AG Frankfurt am Main HRB 124425, with a capital share of EUR 25,00 and an additional contribution into the company's general reserve (§ 4 par. 4) amounting to EUR 24,975.00.

3. The general partner is entitled and is hereby irrevocably authorized by all limited partners to allow additional limited partners into the company in accordance with the following provisions. Additional limited partners may only be admitted on the basis of subscription agreements the content of which corresponds to the template attached as Annex 3.3 (a), in which the newly admitted limited partner undertakes, in particular, to make an additional cash payment of at least EUR 999.00 for each Euro of mandatory contribution assumed into the company's general reserve (§ 4 par. 4).

gebundene Rücklage der Gesellschaft (§ 4 Abs. 4) in Höhe von mindestens EUR 999,00 in bar zu leisten. Ferner darf der weitere Kommanditist nur dann aufgenommen werden, wenn er der Komplementärin eine Handelsregistervollmacht erteilt, die inhaltlich dem als Anlage 3.3 (b) beigefügten Muster entspricht.

4. Der Kapitalanteil der Kommanditisten bildet das Festkapital der Gesellschaft im Sinne dieses Vertrages.
5. Die Kommanditisten erbringen ihren Kapitalanteil durch Einlage in bar.
6. Die in das Handelsregister einzutragende Haftsumme entspricht den Kapitalanteilen eines jeden Kommanditisten. Abweichend von Satz 1 beträgt die Haftsumme für den Kommanditisten G4B Hannover Beteiligungsverwaltung GmbH EUR 100,00

§4

Gesellschafterkonten

1. Für jeden Gesellschafter werden ein Kapitalkonto, ein Verlustvortragskonto, ein gesamthänderisch gebundenes Rücklagenkonto und ein Darlehenskonto geführt.
2. Auf dem Kapitalkonto werden die Pflichteinlagen gebucht. Das Kapitalkonto ist nicht zu verzinsen.
3. Auf dem Darlehenskonto werden die entnahmefähigen Gewinnanteile, Entnahmen, Zinsen, der Ausgaben- und Aufwendersersatz, die Vorabvergütung sowie der sonstige Zahlungsverkehr zwischen der Gesellschaft und dem Gesellschafter gebucht. Die Darlehenskonto sind im Soll und Haben mit 2 Prozentpunkten über dem jeweiligen Basiszinssatz p. a. zu verzinsen. Die Zinsen sind im Jahresabschluss der Gesellschaft als Aufwand bzw. Ertrag auszuweisen.
4. Auf dem gesamthänderisch gebundenen Rücklagenkonto werden Zuzahlungen der Gesellschafter über die Pflichteinlage hinaus und Rücklagen aus dem Jahresüberschuss gebucht. Das gesamthänderisch gebundene Rücklagenkonto ist unverzinslich. Soweit das Rücklagenkonto debitorisch ist, sind spätere Gewinne so lange gutzuschreiben, bis es ausgeglichen ist.
5. Auf dem Verlustvortragskonto werden die Verluste der Gesellschaft gebucht. An dem Konto sind die Gesellschafter stets im Verhältnis ihrer Kapitalanteile beteiligt. Das Konto ist unverzinslich. Die Gesellschafter können mit der Mehrheit aller nach dem Gesellschaftsvertrag vorhandenen Stimmen beschließen, dass zur vollständigen oder teilweisen Beseitigung eines Verlustes Beträge vom gesamthänderisch gebundenen Rücklagenkonto im Verhältnis der festen Kapitalanteile der Gesellschafter auf das Verlustvortragskonto umgebucht werden.

§5

Geschäftsführung, Vertretung, Kontrollrechte

1. Zur Geschäftsführung ist die Komplementärin berechtigt und verpflichtet. Mehrere Komplementärinnen sind zur Geschäftsführung jeweils einzeln berechtigt und verpflichtet.
2. Jede Komplementärin ist zur Vertretung der Gesellschaft einzeln berechtigt. Jeder Komplementärin kann durch Gesellschafterbeschluss Befreiung von den Beschränkungen des § 181 BGB erteilt werden. Das Vertretungsrecht gilt ausdrücklich auch für Rechtsgeschäfte,

Furthermore, the additional limited partner may only be admitted if he grants the general partner a commercial register power of attorney, the content of which corresponds to the template attached as Annex 3.3 (b).

4. The capital share of the limited partners constitutes the fixed capital of the partnership within the meaning of this agreement.
5. The limited partners contribute their share of the capital in cash.
6. The amount of liability to be entered in the commercial register corresponds to the capital shares of each limited partner. In deviation therefrom, the amount of liability to be entered into the commercial register for the limited partner G4B Hannover Beteiligungsverwaltung GmbH amounts to EUR 100.00.

§4

Shareholder accounts

1. For each shareholder, a capital account, a loss carry-forward account, a general reserve account and a loan account are kept.
2. The mandatory contributions are booked to the capital account. The capital account does not bear interest.
3. The withdrawable profit shares, withdrawals, interest, the reimbursement of expenses and outlays, advance payments and other payment transactions between the company and the shareholder are booked to the loan account. Interest shall be charged on the debit and credit side of the loan accounts at the rate of 2 percentage points above the prevailing base rate (Basiszinssatz) per annum. The interest is to be shown in the company's annual financial statements as expenditure or income.
4. Additional payments by the shareholders in excess of the mandatory contribution and reserves from the annual surplus are booked to the general reserve account. The general reserve account is non-interest bearing. Insofar as the reserve account is debit-side, subsequent profits are to be credited until it is balanced.
5. The losses of the company are booked to the loss carryforward account. The shareholders always participate in the account in proportion to their capital shares. The account is non-interest bearing. The shareholders may decide by a majority of all votes available under the articles of association that, in order to eliminate a loss in whole or in part, amounts are transferred from the general reserve account to the loss carry-forward account in proportion to the fixed capital shares of the shareholders.

§5

Management, representation, control rights

1. The general partner is entitled and obliged to manage the company. Several general partners are each individually entitled and obliged to manage the company.
2. Each general partner is authorized to represent the company individually. Each general partner may be granted exemption from the restrictions of § 181 BGB by shareholders' resolution. The right of representation also expressly applies to legal transactions undertaken prior to the company's entry in the commercial register. The general partner G4B Hannover Invest Management GmbH itself and

die vor Eintragung der Gesellschaft im Handelsregister vorgenommen werden. Die Komplementärin G4B Hannover Invest Management GmbH selbst und ihre Geschäftsführer sind für Rechtsgeschäfte mit der Gesellschaft von den Beschränkungen des § 181 BGB befreit.

3. Abweichend von den vorstehenden Regeln bedarf die Komplementärin bei allen operativen Entscheidungen hinsichtlich des Eingehens, Haltens und Veräußerns der Beteiligung an Zweckgesellschaften bzw. der Zielgesellschaft eines vorherigen Zustimmungsbeschlusses der Gesellschafterversammlung.

4. Kommanditisten steht ein Auskunfts- und Einsichtsrecht im Umfang des § 51a Abs. 1 und 2 GmbHG zu.

§6

Vergütung der Komplementärin

1. Die Komplementärin erhält für die Übernahme der Haftung und die Geschäftsführungstätigkeit unabhängig vom Jahresergebnis eine jährliche Vergütung in Höhe von 1.250 EUR, was 5 % ihres derzeitigen Stammkapitals entspricht, zuzüglich etwa anfallender Umsatzsteuer. Soweit das Haftungsrisiko der Komplementärin signifikant ansteigt bzw. eine Erhöhung ihres Stammkapitals notwendig ist, ist die Haftungsvergütung entsprechend anzupassen.

2. Der Komplementärin werden von der Gesellschaft Ausgaben und Aufwendungen erstattet, soweit diese den Rahmen der gewöhnlichen Geschäftsführung überschreiten.

3. Der Ausgaben- und Aufwendungsersatz nach den vorstehenden Absätzen sowie die Vergütung sind im Jahresabschluss als Aufwand zu behandeln.

§7

Gesellschafterbeschlüsse

1. Gesellschafterversammlungen sind ohne Rücksicht auf die Zahl der Erschienenen in Bezug auf die Tagesordnungspunkte der Versammlung beschlussfähig, wenn alle Gesellschafter ordnungsgemäß geladen worden sind und die Komplementärin anwesend ist. Die Komplementärin bestimmt, ob die Gesellschafterversammlung als Präsenzveranstaltung oder in einer anderen Form, z.B. als Videokonferenz stattfindet. Die Gesellschafterversammlung in Präsenz findet im Raum Frankfurt am Main statt.

2. Die ordentliche oder außerordentliche Gesellschafterversammlung ist durch die Komplementärin in Textform (§ 126b BGB; Brief, Telefax oder E-Mail) unter Hinweis auf die konkrete Tagesordnung einzuberufen. Der Einberufung zur ordentlichen Gesellschafterversammlung ist der Entwurf des Jahresabschlusses beizufügen. Die Einberufung muss spätestens zwei Wochen vor dem Versammlungstermin an alle Gesellschafter abgesandt worden sein. Hierbei genügt für den richtigen Versand, dass die Einladung dem Gesellschafter an die der Komplementärin zuletzt mitgeteilte Kontaktadresse versandt wird. Die Gesellschafter sind verpflichtet, der Komplementärin Veränderungen ihres Wohnsitzes und anderer Kontaktadressen unverzüglich mitzuteilen.

3. Die ordentliche Gesellschafterversammlung, die von der Komplementärin einzuberufen ist, soll stattfinden, sobald

its managing directors are exempt from the restrictions of § 181 BGB for legal transactions with the company.

3. By way of derogation from the above rules, the general partner requires the prior approval of the shareholders' meeting for all management decisions regarding entering into, holding and disposing of the participation in special purpose entities or the target company.

4. Limited partners have a right to information and inspection to the extent stipulated in § 51a par. 1 and 2 GmbHG.

§6

Compensation of the general partner

1. The general partner receives an annual remuneration of EUR 1,250, which corresponds to 5 % of its current share capital, plus any applicable value-added tax, for assuming liability and for its management activities, irrespective of the annual profit. If the liability risk of the general partner increases significantly or an increase in its share capital is necessary, the liability remuneration is to be adjusted accordingly.

2. The general partner is reimbursed by the Company for expenses and outlays to the extent that they exceed the scope of ordinary management.

3. The expenses and reimbursement of expenses under the preceding paragraphs and the remuneration shall be treated as expenses in the financial statements.

§7

Shareholder resolutions

1. Shareholders' meetings shall constitute a quorum with respect to the items on the agenda of the meeting, irrespective of the number of persons present, if all shareholders have been duly invited and the general partner is present. The general partner shall determine whether the shareholders' meeting is to be held as an on-site event or in another form, e.g. as a video conference. The shareholders' meeting held as an on-site event will be held in the Frankfurt am Main area.

2. The ordinary or extraordinary shareholders' meeting shall be convened by the general partner in text form (§ 126b BGB; letter, fax or e-mail) with reference to the specific agenda. The draft of the annual financial statements must be enclosed with the notice of the ordinary shareholders' meeting. The convocation must have been sent to all shareholders at least two weeks before the date of the meeting. In this regard, it is sufficient for correct dispatch that the invitation is sent to the shareholder at the contact address last notified to the general partner. The partners are obliged to notify the general partner immediately of any changes in their place of residence and other contact addresses.

3. The ordinary shareholders' meeting, which shall be convened by the general partner, shall be held as soon as the annual financial statements for the preceding fiscal year, as specified below, are available, but in any event within the first six months of a fiscal year.

4. Notwithstanding more far-reaching provisions in § 5 par. 3, the general meeting is responsible in particular for

der unten näher bezeichnete Jahresabschluss für das vorhergehende Geschäftsjahr vorliegt, in jedem Fall aber in den ersten sechs Monaten eines Geschäftsjahres.

4. Die Gesellschafterversammlung ist vorbehaltlich weitergehender Bestimmungen in § 5 Abs. 3 insbesondere zuständig für die Beschlussfassung über folgende Gegenstände, wobei Beschlüsse über die in Buchstaben a) bis f) genannten Gegenstände einer Kapitalmehrheit von 50 % (im Fall der Buchstaben g) bis h): 75 %) der anwesenden Kommanditisten bedürfen:

- a) Genehmigung des unten näher bezeichneten Jahresabschlusses,
- b) Gewinnverwendung,
- c) Entlastung der Komplementärin,
- d) Ernennung der Wirtschaftsprüfer, soweit dies gesetzlich zwingend erforderlich ist oder die Gesellschafterversammlung eine freiwillige Prüfung des Jahresabschlusses beschlossen hat,
- e) (Mittelbare) Veräußerung der Zielgesellschaft oder der Mehrheit der Beteiligung an der Zielgesellschaft, sofern nicht die Voraussetzungen des § 13 erfüllt sind, die Einrichtung, Veräußerung und Aufgabe von Betrieben oder Betriebsstätten sowie die Umwandlung des Unternehmens nach den Vorschriften des UmwG; als Betriebe und Betriebsstätten im Sinne dieser Regelung gelten ausdrücklich nicht Betriebe und Betriebsstätten von Beteiligungsunternehmen,
- f) Einräumung und Beendigung jedweder Beteiligung am Gewinn der Gesellschaft, insbesondere von stillen Beteiligungen, partiarischen Rechtsverhältnissen und Tantiemen,
- g) Änderungen des Gesellschaftsvertrages, bei der Bestellung und Aufnahme einer neuen Komplementärin und der Änderung der Rechte und Pflichten einer vorhandenen Komplementärin ist jedoch die Zustimmung der betroffenen Komplementärin erforderlich,
- h) Auflösung der Gesellschaft, falls keine Beteiligung an einer Zweckgesellschaft mehr besteht; falls eine solche Beteiligung weiterhin besteht, bedarf ein Auflösungsbeschluss einer Mehrheit von 95 % der anwesenden Kommanditisten.

5. Jeder Kommanditist kann sich in der Gesellschafterversammlung auch durch einen bevollmächtigten Mitgesellschafter oder durch einen gesetzlich zur Berufsverschwiegenheit verpflichteten Rechtsanwalt, Wirtschaftsprüfer oder Steuerberater vertreten oder begleiten lassen. Die Teilnahme anderer Personen bedarf der Einwilligung der Geschäftsführung, die sie nur aus sachlichem Grund versagen darf. Die Vollmacht zur Vertretung und zur Ausübung des Stimmrechts bedarf der Schriftform und ist der Gesellschaft in Verwahrung zu geben.

6. Die Versammlungsleitung in der Gesellschafterversammlung übernimmt ein Geschäftsführer der Komplementärin, soweit die Gesellschafterversammlung nicht einen anderen Vorsitzenden wählt. Der Vorsitzende hat über die Gesellschafterversammlung eine Niederschrift anzufertigen und diese zu unterzeichnen. Jedem Gesellschafter ist unverzüglich eine Abschrift der Niederschrift zuzuleiten.

7. Die Unwirksamkeit oder Anfechtbarkeit eines Gesellschafterbeschlusses kann nur binnen einer Ausschlussfrist von 2 Monaten nach Versand der Abschrift

resolutions on the following items, whereby resolutions on the items listed in letters a) to f) require a capital majority of 50% (in the case of letters g) to h): 75%) of the limited partners present:

- a) Approval of the financial statements detailed below,
- b) Appropriation of profits,
- c) Approval of the actions of the general partner,
- d) Appointment of the auditors, insofar as this is mandatory by law or the shareholders' meeting has decided on a voluntary audit of the annual financial statements,
- e) Indirect sale of the target company as a whole or the majority of the participation in the target company unless the requirements of § 13 are met, the establishment, sale and discontinuation of establishments or premises as well as the transformation of the company in accordance with the provisions of the transformation act (UmwG); establishments and premises of associated companies are expressly not deemed to be establishments and premises within the meaning of this provision,
- f) Granting and termination of any participation in the profits of the company, in particular of silent participations, participatory legal relationships and royalties,
- g) Amendments to the partnership agreement, provided that the appointment and admission of a new general partner as well as the change of the rights and obligations of an existing general partner requires the approval of the general partner concerned,
- h) Dissolution of the company if the company no longer holds a participation in a special purpose entity; if the company holds such participation, a dissolution resolution requires a majority

5. Each limited partner may also be represented or accompanied at the shareholders' meeting by an authorised co-partner or by a lawyer, auditor or tax advisor who is legally obliged to maintain professional secrecy. The participation of other persons requires the consent of the management, which may only be refused for objective reasons. The power of attorney for representation and the exercise of voting rights must be in writing and must be given to the company for safekeeping.

6. The general partner's managing director shall chair the shareholders' meeting unless the shareholders' meeting elects another chairperson. The chairperson shall prepare minutes of the shareholders' meeting and sign them. A copy of the minutes shall be sent to each shareholder without delay.

7. The invalidity or contestability of a shareholders' resolution may only be asserted by means of an action within a preclusive period of 2 months after dispatch of the copy. The time limit shall be deemed to have been observed if the action is duly filed before its expiry. After expiry of the time limit, any defects in a resolution shall be deemed to have been remedied. The period shall begin to run on the day following the dispatch of the minutes to the members. It always ends six months after the adoption of the resolution, irrespective of the minutes.

8. Extraordinary shareholders' meetings may be called by the general partner and limited partners holding at least 5% of the fixed capital, if this is in the interest of the partnership. of 95 % of the limited partners present.

.....
durch Klage geltend gemacht werden. Die Frist ist gewahrt, wenn vor ihrem Ablauf die Klage ordnungsgemäß eingereicht ist. Nach Ablauf der Frist gelten jegliche Mängel einer Beschlussfassung als geheilt. Die Frist beginnt am Tag nach der Absendung der Protokolle an die Gesellschafter zu laufen. Sie endet stets und für alle Fälle unabhängig von der Protokollierung sechs Monate nach Beschlussfassung.

8. Außerordentliche Gesellschafterversammlungen können von der Komplementärin und Kommanditisten, die mindestens 5% des Festkapitals halten, einberufen werden, soweit dies im Interesse der Gesellschaft liegt.

§8 Beschlussfassung

1. Beschlüsse werden in der Gesellschafterversammlung oder in Anwendung von Absatz 3 schriftlich gefasst. Beschlüsse der Gesellschafterversammlung bedürfen einer einfachen Mehrheit der (persönlich oder durch Vollmacht vertretenen) anwesenden und abgegebenen Stimmen, soweit dieser Vertrag oder zwingende gesetzliche Vorschriften nicht etwas anderes bestimmen.

Stimmenenthaltungen werden nicht mitgezählt. Das Stimmrecht des jeweiligen Gesellschafters bemisst sich nach der Höhe seines Kapitalanteils gemäß § 4 Abs. 2 dieses Vertrages. Je EUR 1 des Kapitalanteils gewährt eine Stimme. Die Komplementärin hat mit Ausnahme von Beschlüssen über Änderungen dieses Gesellschaftsvertrages, diese bedürfen ihrer Zustimmung, in der Gesellschafterversammlung kein Stimmrecht.

2. Beschlüsse der Gesellschafterversammlung, durch die eine über die ursprünglich übernommene Pflichteinlage hinausgehende Einlagepflicht, eine Veränderung der Hafteinlagen, der Stimmrechtsverteilung oder der in diesem Vertrag vorgesehenen Verteilung des Gewinns oder eines etwaigen Liquidationsüberschusses begründet wird, bedürfen der Zustimmung aller Gesellschafter.

3. Die Komplementärin kann eine Beschlussfassung der Gesellschafter anstelle einer Gesellschafterversammlung auch auf schriftlichem Wege (Brief, E-Mail und Telefax) bestimmen, soweit sie dies für erforderlich hält. Alle Gesellschafter sind über die schriftliche Beschlussfassung zu informieren und aufzufordern, in bestimmter, angemessener Zeit („Abstimmdauer“) ihr Stimmrecht gegenüber der Komplementärin auszuüben. Stimmrechtsausübungen, die nach Ablauf der Abstimmdauer bei der Komplementärin eingehen, sind bei der Beschlussfassung nicht zu berücksichtigen.

§9 Geschäftsjahr, Jahresabschluss

1. Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr. Das erste Geschäftsjahr beginnt mit Eintragung der Gesellschaft im Handelsregister und endet am 31.12. desselben Jahres.

2. Die Geschäftsführung hat entsprechend den gesetzlichen Vorschriften den Jahresabschluss (Bilanz, Gewinn- und Verlustrechnung und Anhang) und gegebenenfalls den Lagebericht für das vorangegangene Geschäftsjahr unter Beachtung der handelsrechtlichen Bestimmungen und

1. Resolutions shall be adopted in the shareholders' meeting or in application of paragraph 3 in writing. Resolutions of the shareholders' meeting shall require a simple majority of the votes present and cast (in person or represented by proxy), unless this agreement or mandatory statutory provisions provide otherwise. Abstentions shall not be counted. The voting right of the respective shareholder is calculated according to the amount of his capital share in accordance with § 4 par. 2 of this contract. Each EUR 1 of the capital share grants one vote. With the exception of resolutions on amendments to this partnership agreement, which require its consent, the general partner has no voting rights in the shareholders' meeting.

2. Resolutions of the shareholders' meeting by which an obligation to make a contribution in excess of the obligatory contribution originally assumed, a change in the liability contributions, the distribution of voting rights or the distribution of profits or any liquidation surplus provided for in this agreement is established require the consent of all shareholders.

3. The general partner may also determine that resolutions be adopted by the partners in writing (letter, e-mail and fax) instead of in a shareholders' meeting if it deems this necessary. All partners must be informed of the written resolution and requested to exercise their voting rights vis-à-vis the general partner within a specific, reasonable period of time ("voting period"). Exercises of voting rights received by the general partner after the voting period has expired shall not be taken into account in the adoption of the resolution.

§9 Fiscal year, annual financial statements

1. The financial year is the calendar year. The first financial year begins with the registration of the company in the commercial register and ends on 31 December of the same year.

2. The management shall prepare the annual financial statements (balance sheet, profit and loss account and notes) and, if applicable, the management report for the previous financial year in accordance with the provisions of commercial law and these articles of association.

§10 Distribution of results

1. The partners participate in a profit as well as in a loss in proportion to their capital shares. The statutory provisions on the limitation of liability of limited partners remain unaffected.

2. The profit shares are to be credited to the loan accounts of the shareholders, unless otherwise stipulated in the following provisions.

3. As long as a loss carryforward exists, it must be offset by subsequent profits. Only after it has been offset can profit shares be credited to the loan accounts.

§§11 Withdrawals

Beachtung der handelsrechtlichen Bestimmungen und dieses Gesellschaftsvertrages aufzustellen.

§10 Ergebnisverteilung

1. An einem Gewinn sowie an einem Verlust nehmen die Gesellschafter im Verhältnis ihrer Kapitalanteile teil. Die gesetzlichen Vorschriften über die Haftungsbeschränkung der Kommanditisten bleiben unberührt.
2. Die Gewinnanteile sind den Darlehenskonten der Gesellschafter gutzuschreiben, soweit sich aus den folgenden Bestimmungen nichts anderes ergibt.
3. Solange ein Verlustvortrag besteht, ist er durch spätere Gewinne auszugleichen. Erst nach seinem Ausgleich können Gewinnanteile den Darlehenskonten zugeschrieben werden.

§11 Entnahmen

1. Die Kommanditisten können die Auszahlung von Guthaben vorbehaltlich der Regelung in Abs. 2 auf ihren Darlehenskonten ohne Kündigung verlangen.
2. Die Entnahme von Guthaben auf einem Darlehenskonto des Kommanditisten ist unzulässig, wenn die Summe aller Konten des Kommanditisten (Kapital-, Darlehens- und Verlustvortragskonto) negativ ist (steuerlich negatives Kapitalkonto) und sich dieses negative Kapitalkonto durch die Entnahme erhöht oder ein solches negatives Kapitalkonto durch die Entnahme entsteht.

§12 Dauer der Gesellschaft

Die Gesellschaft hat eine fest vereinbarte Laufzeit bis zum 31. Dezember 2036. Danach kann jeder Gesellschafter mit einer Frist von zwölf Monaten zum Jahresende kündigen. Die Gesellschaft wird in diesem Fall unter den verbleibenden Gesellschaftern fortgesetzt. Der Ausscheidende erhält eine Abfindung.

§ 13 Listing der Zielgesellschaft am regulierten Markt

Sollte die Zielgesellschaft am regulierten Markt einer internationalen Wertpapierbörse gelistet werden, so beschließen alle Gesellschafter bereits jetzt, dass die Komplementärin verpflichtet ist, die an der Zielgesellschaft gehaltene Beteiligung zum frühestmöglichen Zeitpunkt, unabhängig vom dann zu erzielenden Verkaufspreis, zu veräußern hat.

§14 Schlussbestimmungen

(1) Dieser Text unterliegt deutschem Recht und soll nach deutschem Rechtsverständnis ausgelegt werden. Die beigefügte englische Fassung dient nur der Information und ist nicht Bestandteil des Rechtsgeschäftes. Im Falle von

1. Subject to the provision in par. 2, the limited partners may demand the disbursement of credit balances in their loan accounts without notice.
2. The withdrawal of credit balances on a loan account of the limited partner is inadmissible if the sum of all accounts of the limited partner (capital, loan and loss carryforward account) is negative (negative capital account for tax purposes) and this negative capital account would be increased by the withdrawal or such a negative capital account is created by the withdrawal.

§12 Duration of the company

The company has a fixed agreed term until 31 December 2036, after which any shareholder may terminate with twelve months' notice to the end of the year. In such case, the company shall be continued among the remaining partners. The leaving partner shall be entitled to a compensation.

§13 Listing of the target company on the regulated market

Should the Target Company be listed on the regulated market of an international stock exchange, all shareholders resolve already now that the General Partner is obliged to sell the shareholding held in the Target Company at the earliest possible time, irrespective of the selling price to be achieved at that time.

§14 Final provisions

- (1) This text shall be governed by and construed in accordance with the laws of Germany. The English version of this text serves only for information and is not part of this legal transaction. Therefore, in the event of any inconsistency between the German and the English version, only the German version shall apply.
- (2) Should individual provisions of this contract be or become invalid in whole or in part, or should there be a gap in the contract, this shall not affect the validity of the remaining provisions. In place of the invalid provision or to fill the gap, an appropriate provision shall be made which, as far as legally possible, comes closest to what the partners intended or would have intended according to the sense and purpose of this contract if they had considered the point.

ist nicht Bestandteil des Rechtsgeschäftes. Im Falle von Abweichungen zwischen der deutschen und der englischen Fassung gilt daher nur die deutsche Fassung.

(2) Sollten einzelne Bestimmungen dieses Vertrages ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, oder sollte sich in dem Vertrag eine Lücke befinden, so soll hierdurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt werden. Anstelle der unwirksamen Bestimmung oder zur Ausfüllung der Lücke soll eine angemessene Regelung treten, die, soweit rechtlich möglich, dem am Nächsten kommt, was die Gesellschafter gewollt haben oder nach dem Sinn und Zweck dieses Vertrages gewollt haben würden, wenn sie den Punkt bedacht hätten.